

sábado 20 de julio de 2024

La Laguna inicia este lunes los trabajos de mejora de la carretera La Cuesta-Taco

Se trata de la primera fase del proyecto de acondicionamiento de esta conexión, que presentaba desperfectos por la gran carga de tráfico que soporta a diario



Obras de Asfaltado en La Laguna

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, comenzará este próximo lunes, 22 de julio, los trabajos de mejora y acondicionamiento del firme de la carretera La Cuesta-Taco. Estas labores se enmarcan en una primera fase del proyecto y tendrán una duración aproximada de una semana.

El concejal responsable del Departamento, Ángel Chinaa, detalló que las intervenciones previstas en esta primera fase se centrarán en el tramo comprendido entre la rotonda de Ingenieros y las proximidades de la parada del Tranvía de La Cuesta. “Esta vía se ha priorizado dentro de nuestra planificación por el elevado número de vehículos que soporta a lo largo del año y el desgaste

importante que hemos registrado en determinados puntos, a causa de esta carga de tráfico”.

En concreto, a lo largo de estos próximos días se abordará el levantamiento del asfaltado preexistente y se aplicará una nueva capa de rodadura y se realizará una revisión de todas las tapas de registro y alcantarillado del entorno para proceder a su sustitución, en caso de que sea necesario. “Hay que recordar la importancia del mantenimiento de esta vía en las mejores condiciones posibles, no sólo por conectar importantes núcleos residenciales y zonas comerciales, sino por incluir a lo largo de su recorrido accesos al Hospital Universitario de Canarias (HUC) y la autopista TF-5”.

Desde la concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna se solicita la mayor colaboración vecinal, para que los trabajos puedan desarrollarse con normalidad, prestando especial atención a la señalización vertical y las indicaciones de los operarios. Las posibles alteraciones en el acceso a los garajes de la zona serán comunicadas por la empresa concesionaria de los trabajos, según se desarrollen las obras.